

Especie evolucionada

Pat A.L.P.



Capítulo 1

Especie evolucionada

¿Cómo crees que sería un ser perfecto? ¿Existe acaso humano que reúna todas las cualidades éticas y estéticas, unido a un estado psicológico en permanente equilibrio, un funcionamiento perfecto del metabolismo, gran desarrollo intelectual y cognitivo y que además le hagan excepcional por su capacidad de perdón, bondad y generosidad?

No existe tal ser. Quizás sea complejo poseer todas las virtudes y cualidades y, esa misma complejidad, haga que sea imposible conseguirlo.

Creo que en un futuro, podría ser posible lograr algunas de las parcelas perfectas del hombre. ¿Si pudieras elegir una de ellas, por cual te todas te inclinarías?

Creo que la tecnología simplificada, sencilla, perdura más tiempo. Los avances tecnológicos deberían regirse por funcionamiento práctico. Estoy segura que el mundo sería mejor si los sistemas de estudios se enfocaran a desarrollar el potencial de cualidades innatas del individuo.

Si pudiera elegir, tuviera una segunda oportunidad, volver a visitar mundos iguales o diferentes a los de la tierra, desearía que el planeta en el que viviera se dedicara rica y plenamente "sin límites" a la investigación científica y tecnológica, beneficios no exclusivos para el hombre, sino que la investigación, se aplicara a cada partícula, a cada micra de materia viva que nos rodea. Aquella que de manera permanente contribuye a darnos vida y no pensamos en ella. Estamos plenamente rodeados de seres evolucionados, que ignoramos...sin recabar en su presencia.

Tendemos a investigar como objetivo principal, ver más allá, lo exterior, salir fuera de la cúpula esfera que nos rodea. Somos intrépidos e inconscientes, muy osados por aspirar a alcanzar cimas inalcanzables, sin aplicar el estudio previo del esfuerzo, ir paso a paso, escalar roca a roca con sus dificultades, hasta alcanzar la cima.

¿No sería más prudente y enriquecedor conocer cada ser vivo que vive en el planeta, cada especie vegetal, comportamiento del agua y la tierra? ¿Por qué no se investigan los sentimientos, la genética e inteligencia de vegetales que durante milenios de evolución nos han acompañado? Si el ser humano invirtiera sin límites en investigación para conocer la sensibilidad de las plantas y pudiéramos contactar con su inteligencia...el ser humano daría un verdadero salto revolucionando sus neuronas.

Si pudiéramos entender el lenguaje de los animales...si nos pudieran transmitir su riqueza, lo que guardan sus mentes evolucionadas, siempre paralela a nuestro desarrollo... nuestros conocimientos serían tales, que vería posible saltar a lugares recónditos, lugares cuya evolución sea diferente a la tierra.

No nos asustaríamos al ver seres diferentes, entenderíamos su adaptación al medio...aunque para nosotros sus recursos de vida fueran insalubres o inertes.

Si antes de dar el salto, pudiéramos tener recogida toda la evolución, pensamientos y sentimientos de la materia viviente que nos acompañó perpetuamente, tendríamos tanta riqueza, que consideraría vivir en un planeta privilegiado.

El conocimiento, la sabiduría, el enriquecimiento que da el saber, fortalece más que ninguna otra cosa alcanzada por el hombre y los humanos sentiríamos mayor seguridad al curiosear el oscuro cosmos que le rodea.